

# Rassemblement devant le siège de France Télévision le 30/11/18 : Boycott de l'Eurovision 2019 en Israël !

Dans le cadre de la Campagne internationale contre l'Eurovision 2019 en Israël, la Campagne BDS France à Paris, LGBT pour la Palestine et l'AFPS Paris se sont rassemblés le vendredi 30 novembre devant le siège de France Télévisions à Paris.

## [PHOTOS de l'action](#)



Plus d'une vingtaine de militant-e-s étaient mobilisés pour demander à France Télévision, service public, de ne pas blanchir l'apartheid israélien en diffusant la prochaine édition de l'Eurovision qui est prévue d'être organisée en Israël.

Avec des pancartes « Eurovision 2019, Destination Apartheid », des banderoles « Boycott de l'Eurovision 2019 en Israël » et « Pas de fierté sous l'apartheid israélien », les militant-e-s ont pris la parole et ont scandé des slogans demandant à France Télévision de ne pas divertir l'apartheid israélien.

Parmi les slogans :

Non à l'Eurovision en Israël !

Non au blanchiment de l'apartheid !

Ne chantez pas pour l'apartheid !

Eurovision, pas en Israël !

Notre courrier à l'attention de la direction de France Télévisions a été remis à un représentant du service presse de France Télévisions, ainsi qu'à des journalistes.



[www.bdsfrance.org](http://www.bdsfrance.org) – [Campagnebdsfrance@yahoo.fr](mailto:Campagnebdsfrance@yahoo.fr)

## **RALLY IN FRONT OF FRANCE TELEVISION HQ ON 30.11.2018: BOYCOTT EUROVISION 2019 IN ISRAEL!**

1 December 2018

In the context of the international campaign against Eurovision 2019 in Israel, BDS France Paris, LGBT for Palestine and AFPS Paris gathered on Friday 30 November in front of the France Télévisions headquarters.

More than twenty activists demonstrated to demand that France Télévisions, a public service, not whitewash Israeli apartheid by transmitting the next Eurovision contest, which is scheduled to be held in Israel.

Holding placards: "Eurovision 2019, Destination Apartheid", and banners: "Boycott Eurovision 2019 in Israel" and "No Pride under Israeli Apartheid", the activists read out statements and chanted slogans asking France Télévisions not to entertain Israeli

apartheid.

Among the slogans:

No to Eurovision in Israel!

No to the whitewashing of apartheid!

Don't sing for apartheid!

Eurovision, not in Israel!

Our letter to the management was given to a representative of the France Télévisions press service, and also given to journalists.

[www.bdsfrance.org](http://www.bdsfrance.org) – [campagnebdsfrance@yahoo.fr](mailto:campagnebdsfrance@yahoo.fr)